
Díaz-Canel invite Artemisa à
faire de 2023 une année de
changement
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La Havane, 12 jan (RHC) Miguel Díaz-Canel Bermúdez, Premier Secrétaire du Parti et Président de la
République, a appelé aujourd'hui à Artemisa à faire de 2023 une année de transformations dans la
production alimentaire et la performance des entreprises.

Lors d'un échange sur les actions à mener pour répondre à la situation économique, politique et sociale
du territoire, il a déclaré que l'augmentation de la production alimentaire a un impact direct sur la baisse
des prix, la substitution des importations et les possibilités d'exportation.

Avant le discours du président, Miguel García Veliz, directeur de l'Entreprise agro-pastorale d’Alquízar, a
commenté qu'en 2022 ils ont réalisé des bénéfices de 2,8 millions de pesos, ce qui a été possible grâce à
beaucoup d'efforts, à la sagesse des producteurs et aux relations avec les bases productives et les
centres de recherche, tant à Artemisa que dans le pays, ainsi qu'à l'utilisation d'engrais organiques face
au déficit d'intrants.

Fernando Rafael Funes Monzote, responsable de la ferme Marta, a expliqué comment il a réussi à
devenir client de la zone spéciale de développement de Mariel (ZEDM) et a insisté sur la nécessité
d'accélérer le processus de remise des terres aux usufruitiers.

Luis Torres Come, directeur général de l'Empresa Pecuaria Genética (EPG) Los Naranjos, a expliqué
comment, grâce à des mesures visant à renforcer l'entreprise publique socialiste et à encourager la
production alimentaire, ils ont pu réaliser de nouvelles liaisons et acquérir des pompes photovoltaïques
pour résoudre les problèmes d'approvisionnement en eau du bétail.

Il a ajouté qu'à partir de la libération du lait de bufflonne et de chèvre, ils ont conçu une mini-industrie
pour produire du fromage et du yaourt, dont la commercialisation leur assure une monnaie librement
convertible pour atteindre la durabilité. 

Le président cubain a déclaré que ces expériences et d'autres, telles que celles présentées par les
directeurs des entreprises Avicole Artemisa et Agro-pastorale de Güira de Melena, ne doivent pas être
l'exception, mais la règle, de même que l'utilisation de l'agroécologie, de la science et de l'innovation.

Díaz-Canel Bermúdez a souligné que l'entreprise publique socialiste doit se diversifier et être liée à la
stratégie de développement territorial de la municipalité.

Gladys Martínez Verdecia, membre du Bureau politique du PCC et première secrétaire de son Comité
provincial, a expliqué les actions pour répondre à la situation économique, sociale et politique actuelle
d'Artemisa et le potentiel du territoire pour y parvenir.

Roberto Morales Ojeda, membre du Bureau politique et secrétaire d'organisation du Comité central du
PCC, a insisté sur la nécessité d'utiliser davantage et mieux les ressources humaines et matérielles de la
province, ainsi que sur la lutte intense et systémique contre les manifestations de criminalité, de
corruption et d'illégalité.
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Manuel Marrero Cruz, Premier ministre, a appelé à ne plus faire, dans les collectifs de travail et dans les
communautés elles-mêmes, ce qui, les années précédentes, n'a pas fonctionné. (Source : ACN)
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